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挨拶と会話で心を繋ぎ明るく楽しい町づくり！

毎月第２日曜日は「ちょっと一掃き」の日です

第1号議案：2023年度事業報告の件
第2号議案：2023年度収支決算報告の件
第3号議案：2023年度監査報告の件
第4号議案：2024年度役員選任(案)の件
第5号議案：ごみ収納ボックス軽量化計画(案)の件
第6号議案：2024年度事業計画(案)の件
第7号議案：2024年度収支予算(案)の件

以下、第1～7号議案は賛成多数で可決承認されました。

第613号

携帯・スマホ

ホームページ 　粟田町内会 　で検索

会員世帯数 1307 世帯　会員数 3174 名 (5月１日現在)

ご 案 内 と お 知 ら せ

☆ 第54回通常総会が開催されました ☆

　粟田町内会の第54回(2024年度)通常総会は、ご案内の通り

5月12日（日）10時より、粟田町内会館で開催されました。

結果は、2024年4月1日現在の会員数が3,156名(過半数1,579名)、

書面表決2,709、当日出席者63名と会長へ委任状０件の為、

出席率87.8％であったので総会成立の要件を満たしました。

　2024年度町内会運営基本方針として、安心・安全な町の維持や、

少子高齢化、就労年齢の延長化などの町内の状況の変化を考慮して、

運営方法の改善を図っていきます。感染対策を取りつつ本来の町内活

動の実現を目指します。

　本年度の新規事項は、①高齢者でも折りたたみやすいごみ収納ボッ

クスを輪番制ごみ集積所から順次導入していきます。②昨年末発足し

た防犯対策として悪質商法等粟田対策委員会を活用して取り組んでい

きます。③能登半島地震の教訓に学び防災対策を見直します。

各議案は挙手による多数決でほぼ満場一致でした。

会員の皆様のご協力を心から感謝申し上げます。

【歓迎 新入会員】

若山 寛 様 (3区) 3月31日

吉田 貴子 様 (3区) 4月1日

松澤 美津子 様 (10区) 4月12日

心より歓迎申し上げます

１）日時 ６月９日（日）（雨天中止）

午前８時３０分より作業開始

１０時までには終了の予定

中止の場合は、粟田、焼木坂バス停（野比方面）に提示します

２）集合場所 野比海岸の北下浦海岸通り第2駐車場下右側の東屋

焼木坂バス停‣‣‣７時５０分 または７時５９分発に乗車

粟田バス停‣‣‣７時５２分 または ８時０１分発に乗車

３）手袋を持参してください（他作業用具は町内会で準備します）

４）参加者には交通費５００円とペットボトルの飲み物をお渡しします。

野比海岸清掃後に町内の清掃も！
総会時に、野比海岸清掃終了後みんなで町内の清掃も行いませんかとの提案が

会員からありました。また、「粟田だより」の標題の下に“毎月第２日曜日は

「ちょっと一掃き」の日です”ともあり、町内の美化にご協力ください。

粟田だより

資源回収は

６月6日(木)
第１木曜日

議案について主な質疑と回答

質疑

回答

会員の個人情報の適正な管理について

町内会としての個人情報の管理はどの様にしているのか。

町内会の個人情報規定に基づいておこなっている。世の中の

現状として残念ながら外部に個人情報が出回ってしまってい

ます。しかし町内会の個人情報が外部に流失する事はほとん

どない。又心配な事があれば横須賀南署に相談してほしい。

質疑

ごみ収納ボックスについて

「購入数は各年度の補助金の対象範囲内の個数とする」を

もっと具体的に説明してほしい。

回答

質疑

町内餅つき大会について

2023年度の餅つき大会中止の理由を知りたい。

2024年度は餅つき大会を実施するのか。

2023年度は横須賀市保健所からの衛生上の要請と感染症（コ

ロナ等）予防のため中止した。

2024年度はもち米を炊く際の燃料のプロパンガスボンベのレ

ンタルが禁止になり、薪等を使用する必要があることや、保

健所の衛生指導などを考慮の上、今後検討する。

回答

野比海岸清掃への参加依頼

第54回通常総会議案書の訂正のお願い

P.18 第7号議案 2024年度収支予算 支出の部内訳表中

・6．防犯・防災対策費 ③防災・防犯活動協力費 説明欄

“浦賀”防犯協会を“横須賀南”防犯協会に訂正

・9.積立金 増減欄 “△500,000”を“500,000”に訂正

・支出合計 増減欄 “△1,561,600”を“1,561,600”に訂正

補助金は毎年横須賀市で決めるため、個数、金額の総額は

公表されていません。

今年4月野比海岸に誕生した

「＃ジハングン ヨコスカ」

清掃範囲の隣にあります

併せて訪れてみてはいか

がでしょうか



◆総務部 ◆緑会

1 今後も町内会の活動に協力したいが、高齢化問題がある

◆婦人部

5月23日(木)第1回定例会を実施

2 ◆助け合い粟田

3 役員の変更あり

◆粟田子ども交通安全の会

4 子どもたちの登下校の見守りを実施

◆管理部 ◆民生委員

1 5月1日時点での町内会世帯数　1,307世帯　会員数　3,174人 1 3人で粟田町内を回っている

2 町内会館の利用時電気、エアコンの切り忘れに注意、備品の 2 一人暮らしの方への入浴券がふれあいサポート券に変更

使用は適切に 詳細は『広報よこすか』参照

◆文化部 3 迷惑防止機能付き留守番電話　5,000円の補助金あり

1 粟田まつり7月26日(金)、7月27日(土)に実施 詳細は『広報よこすか』参照

2 7月の役員会は第2日曜日 4 横須賀市が消費者問題の話を無料で6月8日に実施予定(野比

◆厚生部 地区)

1 5 高齢者虐待に関する情報は民生委員へ

2 ◆企画推進

収開始 『広報よこすか』の配布予定6月1日(土)各区理事宅に配布

3 理事は非会員宅も含めて配布をお願いします

4 ◆会計

にて掲示 1 電気代高騰に伴い電気の消し忘れ等注意呼びかけ

◆防犯交通部 2 購入物の相談は必ず事前に会計に相談

1 3 新理事にファイル配布

の記録内容閲覧要請がありました 4 町内会館の機材の使い方注意の呼びかけ

2 2024年度の防犯交通部連絡先の配布 ◆副会長

3 防犯帽(緑の帽子)の配布、町内会活動等にご利用ください 1 防犯交通の協力の呼びかけ

◆防災部 2 個人情報の取り扱いについて注意

1 自主防災指導員講習会に6月に3名出席予定 3 悪質商法の被害を少なくしたい

2 5月19日(日)18分団の学習会実施 ◆会長

3 各防災倉庫の鍵は防災部長、防災特命、町内会長、近くの理 1 入会　3世帯、訃報　5名、退会　2世帯　

事が保管する 2 水道工事(2区1班、4区1，2班)、2月下旬～7月上旬

4 5月25日(土)午前9時より防災定例役員会 ◆審議事項

5 春の防災訓練6月23日(日)9時より中央公園にて行います 1 粟田まつりを7月26日(金)、7月27日(土)に開催とすること

◆福祉連絡担当 2 開催に向けて実行委員会を立ち上げること

高齢者などで問題が発生しましたら連絡してください 以上2件について全員一致で承認されました

民生委員・助け合い粟田・その他に連絡し対処してもらうよう 3 実行委員会において、櫓組立、こども太鼓、納涼踊り、フラ

要請します ダンス、ちびっこダンス、御輿・山車の巡行、模擬店の出店

等、具体的に詳細を決めてまいります

皆様の趣味、特技等掲載致します！

詳細は７月号より掲載していきます。

　

理事・班長連絡会を5月19日午後に1～9区、10～19区の2回に

　　第2回定例役員会　　報告　　　　　　　　５月19日（日）開催　構成員34名　監事2名　関連出席者4名　合計40名

第54回通常総会の結果報告

5月12日に総会議案の採決が行われ、議案第1号から第7号が成

立条件を満たし可決、成立した

2024年度役員名簿、新理事・班長名簿、年間行事予定表を配付

粟田だより7月号以降の記事集めの投稿依頼をした

分けて開催

5月の資源回収の結果、回収重量5,000kg，奨励金20,700円

軽量型ごみ収納ボックス本年度は18箇所、場所は今後掲示板

輪番ゴミ集積所の移設、6月3日(月)から新規移設場所での回

4月横須賀南警察署より捜査目的の為、防犯カメラSDカード

野比海岸清掃への参加依頼について回覧板、粟田だよりにて告知

《みんなの広場》
投 稿編集員よりご挨拶

新年度を迎えて 会長よりご挨拶

粟田だよりは本号より新総務部5名が編集・発行すること

になりました。 本年度も、昨年に引き続き充実した内容で

皆様に興味と 楽しみをもって頂けるような【粟田だより】

にしていきたいと思っております。 皆様のご協力を、よろ

しくお願いいたします。

総務部 編集員一同

昨年度に引き続き町内会館で開催できた粟田町内会総会を経て、新鋭

の理事の参加と経験豊かな三役・特命理事の連携により新年度が発足しま

した。

昨年度は4年ぶりで町内会行事や会館活用を復活でき、多くの参加を得

て地域住民のコミュニケーションに対する期待の大きさを実感した次第です。

本年度の新規事業として、①高齢者でも折りたたみやすいように、ごみ収

納ボックスの軽量化②高齢者を狙った悪質商法などを抑止するためのポス

ターを掲示する等の被害防止③三浦半島に似た能登半島地震の教訓に

学ぶ防災対策の強化に取り組みます。

新年度の役員体制は昨年に引き続き後任不足で世代交代が進んでいま

せん。現役を終えた世代が町内会活動を次の仲間づくりの場所として活用

し、「住んでよかった粟田の町」の継続発展に貢献していただけることを期待

しています。

（町内会長 森田浩三）

【 投稿要領 】

①記事は 2 0 0文字以内でお願いします 。

②投稿者は 、住所氏名を必ず記入して下さい 。 （掲載は匿名も可能 ）

③投稿欄の顔写真 、氏名については任意とします 。

④内容によって掲載できない 、校正編集する場合があります 。


